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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 10. Sitzung des Ortsrates Schleptrup 
vom 17.06.2014 

Clubhaus TuS Engter, Schleptruper Kirchweg 
 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Karl-Georg Görtemöller  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Frau Angelika Determann  
Herr Dirk Fisse  
Herr Manfred Hatke  
Frau Carmen Jörke  
Herr Manfred Tapken  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Ulrich Vegesack  
Herr Karl Ernst Bartke  
Frau Katrin von Dreele  

Sonstiges Mitglied gem. § 7 (3) HS 
Herr Werner Ballmann  

Verwaltung 
Herr LSBD Hartmut Greife  

Protokollführerin 
Frau Melanie Schmitz  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Dr. Ralf Jungblut  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Matthias Benz  
 
 
 
Beginn: 19:00 Ende: 19:55 
 
Tagesordnung: 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
  

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   
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 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 
13.03.2014 

  

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 
Ortschaft Schleptrup 

  

 7   Beantwortung von Anfragen   

 8   Anfragen und Anregungen   

 9   Einwohnerfragestunde   

 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

und Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Görtemöller stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit des Orts-
rates fest. 
ORM Jungblut und ORM Benz fehlen entschuldigt. 
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
OBM Görtemöller stellt die Tagesordnung fest. Es gibt keine Ergänzungen. 
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

13.03.2014 
 

 
Das Protokoll der gemeinsamen Sitzung vom 13.03.2014 wird einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Görtemöller berichtet, dass er den Ortsrat bei verschiedenen Veranstaltungen und Fei-
erlichkeiten im OT Schleptrup vertreten hat. 
 
Er berichtet über: 
 

 die Teilnahme an der Demonstration zum Erhalt des Krankenhauses,  

 der stattgefundenen Müllsammelaktion im OT Schleptrup,  

 seiner Teilnahme im Festausschuss bezüglich des Seniorenkaffees,  

 dem Ergebnis der Sitzung bezüglich der Flurneuordnung und dem darüber geplanten 
Straßenausbau, 

 die erfolgte Besichtigung der Amazone-Werke in Hasbergen-Gaste und Leeden. Der 
Ortsrat wird die öffentliche Unterrichtung in Bezug auf den geplanten Neubau der 
Amazonen-Werke ab Mitte Juli 2014 begleiten. 

 die Übung der freiwilligen Feuerwehr Engter und der Aufstellung des Innungsbaumes. 
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 die Infofahrt der OR-Mitglieder, bei der im Rahmen einer Radtour Ortsbesichtigungen 
erfolgten, zu denen der Ortsrat um Meinung bzw. Entscheidung gebeten wurde, wie 
der Verlauf des Radweges an der Bramscher Allee, der Platz des neu aufzustellen-
den Basketballkorbes, die Lagerstätte des Holzhackschnitzels, die Begutachtung der 
Linden am Dorfplatz und der Jubiläumsstein, 

 der Teilnahme am Sommerfest zum 40-jährigen Bestehen des Kindergartens Lap-
penstuhl. 

 
OBM Görtemöller lädt vorausschauend zum Schützenfest in Schleptrup am 22.06.2014 ein 
sowie im Namen der Kirchengemeinde zur Einführung der Diakonin Frau Hackmann-Rafalski 
am 29.06.2014. 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
./. 
 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Schleptrup 
 

 
Förderkreis Kindergarten St. Johannis, Engter 
 

Abstimmung über 500,00 EUR 
Abstimmungsergebnis :   einstimmig 

 
 
Katzenhilfe-Bramsche 
 
Der Ortsrat vergibt zur Kastration herrenloser Katzen keinen Zuschuss. 

Abstimmungsergebnis :   einstimmig 
 
 

Kunst- und Kulturwerkstatt e.V. 
 

Abstimmung über 100,00 EUR 
Abstimmungsergebnis :   einstimmig 

 
 
Jagdhornbläsergruppe im Hegering Engter 
 

Vorschlag CDU-Fraktion: 200,00 EUR  
Abstimmung über 200,00 EUR 
Abstimmungsergebnis :   2 Stimmen dafür 

      6 Stimmen dagegen 
      1 Enthaltung 
 

 
 
Vorschlag SPD-Fraktion: 100,00 EUR  
Abstimmung über 100,00 EUR 
Abstimmungsergebnis :   6 Stimmen dafür 

      3 Stimmen dagegen 
 
AWO, Ortsverein Engter 
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Abstimmung über 100,00 EUR 
Abstimmungsergebnis :   einstimmig 

 
 
TuS Engter e.V. 
 

Abstimmung über 1.000,00 EUR 
Abstimmungsergebnis :   einstimmig 

 
 
Blaskapelle Lappenstuhl 
 

Abstimmung über 100,00 EUR 
Abstimmungsergebnis :   einstimmig 

 
 
SoVD – Ortsverband Engter 
 

Abstimmung über 100,00 EUR 
Abstimmungsergebnis :   einstimmig 

 
 
Musikkorps Lappenstuhl e. V. 
 

Abstimmung über 100,00 EUR 
Abstimmungsergebnis :   einstimmig 

      1 Enthaltung 
 
Schützenverein Schleptrup 
 
Der Schützenverein Schleptrup beantragt zusammen mit der Hallengemeinschaft einen Zu-
schuss zur Aufstellung von zwei Tisch-Bank-Kombinationen sowie einen Zuschuss zur War-
tung und Überholung von Sportgewehren für die Jungschützen. 
 
Nach Kurzer Beratung, ob die Anträge zusammen oder getrennt zu sehen sind, beschließt 
der OR Schleptrup bezüglich des Antrages für die Hallengemeinschaft 
 

Abstimmung über 750,00 EUR zur Anschaffung von 2 Tisch-Bank-Kombinationen 
Abstimmungsergebnis :   einstimmig 

 
ORM Vegesack bittet um Protokollnotierung, dass der Zuschuss für die Tisch-Bank-
Kombinationen für die Hallengemeinschaft gewährt wird und über den Zuschuss für den 
Schützenverein für die Gewehrwartung in der nächsten Sitzung entschieden werde. 
 

Abstimmungsergebnis :   einstimmig 
 
 
 
Seniorenkaffee 
 

Abstimmung über 1.000,00 EUR 
Abstimmungsergebnis :   einstimmig 
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Erhöhung der Verfügungsmittel des OBM Görtemöller 
 

Abstimmung über 1.000,00 EUR 
Abstimmungsergebnis :   einstimmig 

 
 
Volkstrauertag 
 

Abstimmung über 50,00 EUR 
Abstimmungsergebnis :   einstimmig 

 
 
TOP  7 Beantwortung von Anfragen  
 
Beschneidung der Linden am Dorfplatz 
 
Grundsätzlich seien damals absichtlich beschneidbare Linden gepflanzt worden, sodass 
auch eine Beschneidung erfolgen könne. Ob und wie die Linden beschnitten werden sollen, 
soll nach erfolgter Rückfrage einiger Landschaftsgärtner im Herbst vom Ortsrat entschieden 
werden, da auch dann erst die Beschneidung erfolgen könne. 
 
Inschrift Gedenkstein 
 
Der Ortsrat ist sich einig, dass die Inschrift auch in Eigenregie erneuert werden könne, sieht 
hier aber noch keinen Handlungsbedarf. 
 
 
TOP  8 Anfragen und Anregungen  
 
OBM Görtemöller fragt, wann mit dem Dach auf der Lagerfläche für Holzhackschnitzel ge-
rechnet werden könne. Bislang seien dort nur Pfeiler aufgestellt worden. Ein entsprechendes 
Dach fehle aber noch. 
Weiter fragt er, wie der Sachstand bezüglich dem geplanten Bedarfsparkplatz an der Sport-
halle sei. 
 
LSBD Greife sichert zu, dass sich um die Bedachung kurzfristig gekümmert werde, damit 
das Projekt abgeschlossen werden könne. Bezüglich des Bedarfsparkplatzes berichtet er, 
dass in der Sommerpause Gespräche mit den Grundstückseigentümern geplant seien. 
 
 
OBM Görtemöller berichtet aus dem Ortsrat Engter von Plänen, Schutzmaßnahmen bezüg-
lich Wildunfälle zu ergreifen. 
ORM Vegesack führt hierzu aus, dass er seitens der Schleptruper Jäger einen Antrag stellen 
möchte, an der Wallenhorster Straße von km 2,3 bis 5,1km blaue Reflektoren an den Leit-
pfählen anbringen zu können. Sofern ein entsprechender Rückgang der Unfälle zu verzeich-
nen ist, ist auch eine Anbringung an den Leitpfählen der B218 geplant. 
 
LSBD Greife gibt hier die Anregung an die Jäger, dass mehr weibliches Rehwild bejagt wer-
den müsse. 
 
 
ORM Tapken  berichtet, dass der Ortsrat im Rahmen der Radtour die bislang noch gerodete 
Fläche an der Sporthalle als Platz für den Basketballkorb favorisiere. Sofern die Fläche ge-
pflastert werde, könne der Korb an fast gleicher Stelle wieder aufgestellt werden. 
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LSBD Greife sichert zu, dieses an Herrn Hentze, Betriebshof, weiterzugeben. 
 
ORM Tapken bittet den Ortsrat um Aufstellung einer neuen Tisch-Bank-Kombination an der 
Neulandstraße. Diese sei abgängig und durch eine neue zu ersetzen. 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig 
 
 
ORM Hatke weist darauf hin, dass am Heidedamm ein ungenutztes Buswartehäuschen ste-
he und dieses vielleicht entfernt werden könne. 
 
OBM Görtemöller wird sich bei den Anliegern erkundigen, ob es tatsächlich ungenutzt sei 
und wird zwecks Umsetzung Rücksprache mit Herrn Hentze, Betriebshof, halten. 
 
ORM Ballmann regt an, in Zukunft Termine des Ortsrates nicht zu kurzfristig und auch mit 
Rücksicht auf Sitzungen anderer Gremien zu planen. 
 
ORM Tapken bittet, den Ortsrat Schleptrup in Bezug auf die Gewerbe- und Industrieansied-
lung an der B 218 in Zukunft besser zu beteiligen und zu unterrichten. 
 
LSBD Greife führt aus, dass noch vor der Sommerpause die öffentliche Unterrichtung durch-
geführt werde.  
 
 
TOP  9 Einwohnerfragestunde  
 
./. 
 
 
OBM Görtemöller schließt die Sitzung um 19.55 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Karl-Georg Görtemöller LSBD Hartmut Greife Melanie Schmitz 
Ortsbürgermeister Verwaltung Protokollführer 
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